



Dans les prochaines semaines, Les Equipes Populaires seront présentes dans les provinces wallonnes et à Bruxelles pour leur campagne de sensibilisation. Le premier rendez-vous a lieu ce mercredi à La Louvière, place Mansart.

La libéralisation du marché de l'énergie devait faire baisser les factures grâce à la concurrence mais aussi apporter des services clients de qualité et permettre le développement à grande échelle de petits fournisseurs d'énergie. On se rend compte aujourd'hui qu'il n'en n'est rien. L'hiver dernier a été particulièrement rude pour les ménages. Le quotidien s'est transformé en chasse aux économies d'énergie et pour les ménages les plus fragiles, qui vivent le plus souvent dans des logements mal isolés, les factures ont atteint des niveaux humainement inacceptables. Quand nous mettons en relation les promesses faites par le gouvernement d'alors et la réalité, nous ne pouvons pas nier l'évidence : **La libéralisation est un échec, on a mieux à proposer !**

La campagne de sensibilisation

- Des **stands d'animation** autour de la roue des promesses de la libéralisation à La Louvière (20 sept), Verviers (11 oct), Namur (17 oct), Tournai (28 oct), Bruxelles (9 nov), Liège (27 nov) et Marche (4 déc). Charleroi et Brabant-wallon (Dates à déterminer).

- Un **flyer** explicatif : C'est quoi la libéralisation ? Pourquoi est-ce un échec ? Les promesses de la libéralisation VS la réalité. Nos pistes de solution et un lexique.

- Un **magazine** qui fait le tour de la question

- Une **affiche**

- Une campagne sur les **réseaux sociaux**

- Un **site internet www.onamieux.be** qui recueille les votes des internautes sur les alternatives que nous proposons.

- Un **autocollant On a mieux !** qui permet à tout un chacun d'occuper l'espace public avec notre message

Plus d'infos sur www.onamieux.be

PROMESSES 2007

! Réduction des prix de l'énergie

! Amélioration de la qualité des services fournisseurs

! Développement des énergies renouvelables à grande échelle

! Place sur le marché pour des petits fournisseurs d'énergie

! Le TCE* protégera les petits investisseurs

RÉALITÉS 2023

! Tarifs de l'énergie toujours en hausse

! Fournisseurs peu orientés clients

! Amortissement par les sociétés des installations polluantes existantes

! 60 à 70% du marché aux mains des grosses sociétés

! Le TCE* protège les multinationales et appauvrit les pays

C'est quoi les Equipes Populaires ? « Les EP, c'est avant tout des personnes qui vivent souvent des difficultés, qui ont besoin de lien social et qui ont envie de faire quelque chose face aux injustices qu'ils vivent mais qui ne savent pas toujours comment s'y prendre. On rassemble ces personnes-là issues de différents milieux, on leur donne la parole. On les met ensemble. Et bien souvent la force du groupe fait le reste du chemin. Une fois qu'on se rend compte qu'on n'est pas seul face aux difficultés qu'on vit, on se sent plus fort pour faire face à ces injustices, une fois qu'on a compris la cause de ces injustices, on se sent plus armé pour défendre ses droits et donc celui de son voisin.e aussi. Notre association facilite tout ça. Et nos campagnes de sensibilisation sont incarnées par les préoccupations des gens que nous rencontrons »